



## **Operativo de Tamizaje de VIH mediante el uso de Test Rápidos (TRVIH)**

DELT desea informar que, debido a problemas logísticos con Peñalolén, lamentablemente no se pudo llevar a cabo el operativo de tamizaje VIH previsto para el pasado 2 de diciembre y que llevábamos coordinando desde hace meses con la municipalidad. De todas maneras, como es una actividad que deseamos realizar sí o sí, CRIAPS (centro regional de información y apoyo para la prevención del VIH/SIDA) se ha contactado con nosotros y nos han invitado para este jueves 6 de diciembre a un tamizaje TRVIH el cual se llevará a cabo en la Plaza de Armas de San Bernardo entre las 10:00 am y 15:00 pm. Esto será durante una actividad que incluirá feria de prevención con entrega de material educativo y preservativos y que ha sido organizada por CRIAPS, INJUV y el Servicio de Salud de San Bernardo.

Durante este operativo nos acompañarán seis Tecnólogos Médicos que asistieron a la capacitación del jueves 29 de noviembre llevada a cabo en las dependencias de la Universidad Andrés Bello, durante la capacitación se expusieron casos tipo que pudiesen ocurrir durante un resultado, manera de manejarlo y tuvimos una capacitación directa con el test rápido, por lo que esperamos que todo lo aprendido y recalado durante dicha reunión sea de utilidad para el operativo de este jueves.

Agradecemos a CRIAPS y al Departamento de Salud Pública, sobre todo a Lumi Rodriguez y Margot Calderon por invitarnos a esta jornada y confiar en nuestras habilidades como profesionales.

*Departamento de Licenciados y Titulados del Colegio de Tecnólogos Médicos A.G  
Santiago, Chile, 4 de diciembre del 2018*